

ABSTRAK

Witry Ridha Syaleha (1172090122) “HUBUNGAN PERAN ORANG TUA SEBAGAI FASILITATOR DENGAN PENINGKATAN HASIL BELAJAR PESERTA DIDIK” Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung 2022.

Orang tua memiliki peranan yang sangat penting dalam kehidupan anak, khususnya pada proses belajar anak sehingga hasil belajar yang anak dapat merupakan hasil yang telah disebabkan oleh beberapa faktor. Banyaknya orang tua yang tidak memahami seberapa pentingnya peran mereka dalam keberlangsungan belajar anak, terutama perannya sebagai fasilitator dalam pembelajaran anak. Perannya sebagai fasilitator sangatlah memiliki andil yang besar dalam keberlangsungan belajar anak. Semakin anak difasilitasi dalam pembelajaran oleh orang tua anak akan semakin termotivasi dan dapat meningkatkan prestasi belajar anak. Orang tua juga kadang lupa, andilnya mereka dalam keberlangsungan belajar anak maka orang tua akan sangat memahami dan menyaksikan tumbuh kembang anak selama mengenyam pendidikan.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui peran orang tua sebagai fasilitator terhadap hasil belajar anak, untuk mengetahui hasil belajar anak dan untuk mengetahui hubungan peran orang tua sebagai fasilitator terhadap hasil belajar peserta didik kelas III C SD Muhammadiyah 3 Bandung.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode korelasional dengan pendekatan kuantitatif terhadap 26 peserta didik di kelas III C SD Muhammadiyah 3 Bandung.

Data hasil penelitian diperoleh dari angket/kuesioner yang bersumber dari orang tua peserta didik dan hasil belajar peserta didik serta diolah menggunakan *SPSS for Windows 24.0*, observasi serta dokumentasi sebagai penunjang dari hasil penelitian yang telah dilakukan. Teknik yang digunakan pada penelitian ini yaitu uji normalitas serta uji hipotesis korelasi *person product moment*. Hasil uji normalitas dengan menggunakan uji *Kolmogrov-Smirnov* yaitu diperoleh nilai *Kolmogrov-Smirnov* yaitu $0.190 > 0.05$ dan hasil belajar peserta didik $0.200 > 0.05$ yang berarti kedua variabel berdistribusi normal karena nilai *Kolmogrov-Smirnov* lebih besar dari 0.05.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: peran orang tua sebagai fasilitator dengan hasil belajar peserta didik tidak ada hubungan yang signifikan. Hal ini ditunjukkan dari hasil koefisien korelasi *person product moment* dengan bantuan *SPSS for Windows 24.0* dengan nilai signifikansi sebesar 0.888 ($p > 0.05$) dengan *person correlation* sebesar -0.029 yang terletak diantara 0.00 – 0.199 maka korelasi antara kedua variabel dinyatakan tidak ada hubungan antara peran orang tua sebagai fasilitator dengan hasil belajar peserta didik di kelas III SD Muhammadiyah 3 Bandung.

Kata Kunci: Peran Orang Tua, Fasilitator, Hasil Belajar